



Geschichte

... wir schreiben das Jahr 2022 und erstmals nach zwei Jahren konnte wieder eine Fasnacht stattfinden. Die Begeisterung war gross, dass man auf den Strassen wieder «schränzen» durfte. Doch die grosse Vorfreude wurde durch die erheblichen Nachwirkungen der Pandemie getrübt. Neben finanziellen Auswirkungen, hat auch das eine oder andere Aktivmitglied der Fasnacht den Rücken gekehrt. Kurz vor der Fasnacht 2022 trafen sich die beiden Obmänner der Guggenmusiken Mohrekopf und Messingkäfer für eine kurze Schlüsselübergabe für das Instrumentendepot an der Fasnacht. Sie kamen dabei ins Gespräch und unterhielten sich über die vergangenen Jahre. Natürlich war auch Corona Thema, das beiden Vereinen aufgrund von Mitgliederschwund auch personell zugesetzt hatte. Während des Austauschs über die aktuellen Herausforderungen in beiden Vereinen, meinte der Eine plötzlich scherhaft: «Dann müssen wir eben fusionieren...» Was eher plump daher gesagt war, stiess beim Anderen aber auf offene Ohren und beide dachten sich: Warum denn eigentlich nicht? So trafen sich die beiden Obmänner nach der Fasnacht zu einem gemeinsamen Abendessen, um dieser Idee konkreter nachzugehen.

Der Rest ist schnell erzählt. Nachdem die Aktivmitglieder der beiden Vereine gefragt wurden, war die Zusammenarbeit als Guggenpartnerschaft eine beschlossene Sache und es wurde die Planung für die erste gemeinsame Fasnacht 2023 angegangen. Nach viel investierter Zeit haben sich die beiden Vereine musikalisch und organisatorisch angenähert. In kurzer Zeit sind dabei neue Freundschaften entstanden und man hat sich näher kennen und schätzen gelernt. Nach einer erfolgreichen Fasnacht 2023 wurde den Aktivmitgliedern schnell klar, dass man auch im nächsten Jahr unter dem Motto «zusammen!» die Fasnacht wieder gemeinsam erleben möchte. Dann, nach zwei Jahren gemeinsamer Fasnacht, wurde beiden Vereinen bewusst, dass aus diesem erst provisorischen Projekt schon längst etwas Grösseres entstanden ist. So wurde aus einer scherhaften Idee einer Fusion Realität und der Zusammenschluss am 26. September 2024 mit der Gründungsversammlung der neuen Guggemuusig Messingkopf besiegt.

